

Satu Bangsa Indonesia, NKRI Harga Mati, TNI-Polri Solid Bersinergi

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.KINERJA.CO.ID

Jun 17, 2023 - 13:02



KOTA MALANG - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I. Gogor A.A. hadir dalam acara Panggung Prajurit Sinergitas TNI - Polri dalam rangka Hari Anti Narkotika Internasional, Hari Bhayangkara Ke - 77 dan Hari TNI Ke - 78 Tahun 2023 bertempat di Lapangan Rampil Jl. Panglima Sudirman No.64, Kesatrian, Kec. Blimbing, Kota Malang, Sabtu (17/6/2023).



Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I. Gogor A.A. dalam sambutannya menyampaikan, Pada pagi hari ini kita semuanya berkumpul bergembira bersama-sama bersinergi bersama, jangan hanya ada di Lapangan Rampal saja kita bersama-sama dan bergembira bersama-sama tetapi saya berharap kerukunan ini, sinergitas ini, solidaritas ini bisa kita kembangkan, bisa kita wujudkan dan bisa dilihat oleh masyarakat pada saat kita bertugas di lapangan," ujarnya.

Ini adalah sebuah langkah awal yang bagus, langkah awal yang baik untuk meningkatkan lagi sinergitas dan solidaritas TNI-Polri di wilayah Malang Raya. Saya berterima kasih kepada Kapolresta Malang yang telah menginisiasi kegiatan yang bagus ini dan dilaksanakan di Lapangan Rampal yang merupakan salah satu icon Kota Malang, semoga kita semua selalu diberikan perlindungan, kesehatan oleh Allah SWT, Tuhan Yang Maha esa untuk selalu bisa membantu tugas mempertahankan kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia ini Amin YRA," jelasnya.

Dalam sambutan Dirsamapta Polda Jatim Kombes Pol Budi Karyono S.H. menyampaikan, Pada pagi hari ini patut kita bersyukur atas rahmat yang telah diberikan kepada kita semua, mudah-mudahan Kegiatan ini dapat membuat sinergitas TNI-Polri semakin kuat.

Karena sinergitas TNI-Polri kuat, maka NKRI juga semakin kuat. "Tagline kegiatan hari ini salah satunya adalah ulang tahun Bhayangkara Ke-77, POLRI PRESISI UNTUK NEGERI PEMILU DAMAI INDONESIA MAJU", Polri Netral pada Pemilu Tahun 2024 ," tutupnya.

Acara ini di hadiri oleh, Walikota Malang Drs. H. Sutiaji, Ketua DPRD Kota Malang I Made Riandiana Kartika, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A, Dirsamapta Polda Jatim Kombes Pol Budi Karyono S.H., Aspers Kasdivif 2 Kostrad Kolonel Inf Akbar Nofrizal Yusananto, Danlanal Malang Kolonel Laut Dewi Lestari, S.Pd., M. Tr. Hanla, Kadislog Lanud Abd Saleh Kolonel Tek Hardi

Wahyu, Kabagdik Pusdik Arh Kolonel Arh Adi Prayoga, PJU TNI-AD, AL dan AU
serta Polri Malang Raya. (Penrem 083/Bdj)